



L'année de la lutte de classe, non pas de « jihad économique »

A la veille de la journée mondiale du travail, le premier mai 2011, alors que le leader du pouvoir capitaliste en Iran, à l'aligné de la suppression des revendications et les intérêts de la classe ouvrier, a déclaré l'année en cours, l'année du « jihad économique » pour compléter les projets du capitalisme iranien. Mais la classe ouvrier doit résister de plus en plus au régime capitaliste et déclarer cette année iranienne, comme l'année de consolidation et l'élargissement de la « lutte de classe » et du « combat de travailleurs ».

En Iran, les travailleurs vivent dans les pires conditions, notamment économiques et souffrent de la répression politique. Ils sont soumis aux contrats précaires, licenciements arbitraires, des salaires plusieurs fois au-dessous de seuil de pauvreté, les CDD et les contrats restreints des sous traitants. Le régime capitaliste en supprimant les subsides, en harmonie avec les institutions mondiales du capitalisme comme FMI et la Banque Mondiale a entrepris des attaques violentes contre la survie des travailleurs : Les prix de certains produits ont augmenté de dix fois, alors que les salaires minables ne permettent même pas de mener une vie digne de ce nom. Les travailleurs et les activistes ouvriers ainsi que les responsables des organisations indépendantes de travailleurs sont poursuivies, licenciés et emprisonnés. Toute liberté d'expression, d'opinion, de contestation, de manifestation et toute activité sociopolitique sont interdites et réprimés.

Le régime invite les travailleurs au « jihad économique » pour être encore exploités plus et garantir le profit des capitalistes. Mais, les travailleurs ne se laisseront pas duper par ces vocabulaires religieux-nationalistes.

Partout dans le monde, les travailleurs luttent dans les conditions similaires. Parmi ces luttes, on peut citer les contestations contre les réformes de la retraite, la prolongation de la durée du travail, le gel des salaires,... Partout dans le monde, les capitalistes, ces compagnons des capitalistes islamique d'Iran, appellent les travailleurs aux « sacrifices économique ». C'est le système capitaliste, responsable de pauvreté, de précarité, des prisons, des dictatures, de répression, des guerres et fanatisme, qui a créé cette situation extrêmement inhumaine à travers le monde, tout ça en raison de son système exploiteur et profiteur. Il a incité partout, de l'Amérique à la Grande Bretagne, de l'Europe à l'Egypte, des contestations. Les travailleurs doivent viser le fondement du système capitaliste, et pas seulement les factions au pouvoir. Nous ne devons pas permettre de



mettre nos revendications et nos forces au service d'une fraction du capitalisme contre une autre. Les travailleurs en ciblant directement le système capitaliste pour renverser les régimes dictatures en place par leur propre force politique de classe. Au moins, ils peuvent imposer leurs revendications et demandes aux pouvoirs capitalistes.

Nous disons « non », à toute intervention étrangère pour transformer la situation politico-économique en Iran. Nous ne nous pilerons jamais devant aucune tendance du capitalisme, soit interne ou externe. Nous ne croyons pas aux aides des gouvernements de pays impérialiste tels les Etats Unis, la Chine, la Russie, la Grande Bretagne ou la France et ... A nos yeux, le capitalisme d'Ahmédinejad-Khamenei-les gardiens de la révolution, est de même nature que celui de la fraction actuellement écarté du pouvoir, tels que les réformateurs et les libéraux, notamment Karroubi, Moussavi, Khatami ou tout sorte du capitalisme soit libéral, nationaliste, religieux, monarchiste ou d'autre. Nous appuyons sur la seule force de notre classe et sur notre unité et l'élargissement de nos organisations indépendantes de l'Etat et des capitalistes pour mener une lutte de grande envergure contre la totalité du système capitaliste.

Nous devons adapter les formes de nos combats aux situations et les rapports de force. Parallèlement vis à vis les luttes des peuples, nous devons nous organiser dans les cercles, les comités et les milieux clandestins. Nous sommes obligés de préserver nos forces de regard et des attaques du système capitaliste. La seule voie pour affronter les difficultés est de s'organiser et dénoncer toute réconciliation avec le système capitaliste. Ça n'aboutira à rien.

A la veille du premier mai, le jour de la fête et de la protestation et le renouvellement de la solidarité internationale des travailleurs du monde, nous appelons tous les travailleurs à s'organiser et lutter ensembles contre le système capitaliste en Iran.

Pour contrer la nomination de cette année par le leader du régime capitaliste et religieux en Iran comme « l'année du jihad économique », nous proposons que cette année 1390 (l'année iranienne en cour), soit déclaré l'année d'élargissement et renforcement de la « lutte de classe ouvrière » et lutte ouvrière ». Voici les huit principales revendications des travailleurs d'Iran :

Huit revendications des travailleurs d'Iran - 1390 (2011)



- 1- Les travailleurs d'Iran lutteront, en s'organisant, contre les contrats précaires, provisoires et dite blancs imposés par les patrons ;
- 2- Nous condamnons la suppression des subsides et invitons les travailleurs de ne pas payer les factures d'eau, d'électricité et de gaz et continuer lutter contre cette mesure par tous les moyens ;
- 3- Nous condamnons la désignation de salaire minimal à 330 000 tomans (200€) qui est largement au-dessous du seuil de pauvreté ; Nous condamnons aussi le tripartisme et des négociations tri parti entre les représentants d'travailleurs d'un coté et ceux des Etats et les patronats d'un autre qui met les travailleurs en minorité. Les travailleurs doivent par leur lutte et grèves, imposer les salaires décents et un standard convenable de vie aux capitalistes ;
- 4- Nous condamnons l'arrestation et la poursuivie des travailleurs et exigeons la libération des ouvriers et leurs représentants ;
- 5- Nous continuerons lutter pour la liberté d'expression, liberté d'organisation, et des partis, droit de grève et condamnons toute arrestation et des licenciements arbitraires et exigeons la libération de tous les prisonniers politiques en Iran ;
- 6- La victoire des travailleurs dépend de leur unité organisationnelle et unité de tous les travailleurs de tous les secteurs d'activités. Nous nous unissons avec tous les travailleurs d'Iran, ainsi que de la région, et soutenons les revendications des travailleurs immigrés en Iran notamment les afghans. Nous sommes solidaires avec les travailleurs du monde entier en lutte ;
- 7- Notre lutte et nos revendications économique-politiques vise toutes les fractions du pouvoir intérieur et étrangers, tous les factions politiques différents en Iran (réformistes ou fondamentalistes) et tous les Etats capitaliste (Etats unis, Chine, Russie, UE. etc.... en s'appuyant sur notre force de classe ;
- 8- Le capitalisme profite de ségrégation sexuelle, d'économique, de politique et se sociale envers les femmes et aussi les enfants. Nous lutterons aussi pour que les femmes obtiennent leurs droits et mettrons toute notre force en marche pour faire abolir le travail des enfants.

Comité pour l'organisation de la journée mondiale du travail (1 mai 2011) en Iran

Communiqué n°1 - L'année de la « lutte de classe » au lieu de « jihad économique »

7 avril 2011.

1may1390@gmail.com